

## Bundesliga Luftpistole 2012/13

### Heise-Zwillinge zum HSG Bundesliga-Team

(HSN-3.5.2012) Nach einer einzigartigen Erfolgsserie mit drei Titeln in der Bundesliga Luftpistole hintereinander bei der SGI Waldenburg wechseln die Zwillinge Michael und Andreas Heise in der kommenden Saison zur HSG München. Für Sportsoldat Michael ist der Trainingsmittelpunkt schon München, während Andreas in einem Jahr umziehen wird.

Mit 16 Jahren begannen die Zwillinge 2008 ihre Bundesliga-Karriere beim Aufsteiger SV Willmandingen, ehe sie seit drei Jahren beim inzwischen sechsmaligen Rekordmeister SGI Waldenburg schossen. „Es war eine unglaubliche Zeit, die uns in unserem Sport auch richtig weiter gebracht hat“, resümieren die beiden.

Seit dem Sommer letzten Jahres sind die Zwillinge schon Erstmitglied bei der HSG München. So lag es nahe, dass sie nach dem HSG-Aufstieg auch in der Bundesliga für die Hauptschützen aus München antreten: „Die HSG bietet optimale Trainingsmöglichkeiten. Dazu stimmt das sportliche und gesellschaftliche Umfeld, sodass dies der nächste logische Schritt war.“

HSG-Trainer Detlef Polter peilt nun sicher mehr als nur den Klassenerhalt an...



Michael (links) und Andreas Heise wechseln vom Rekordmeister SGI Waldenburg mit der Saison 2012/2013 zum Bundesliga-Aufsteiger HSG München.

Pressearchiv: <http://www.hauptschuetzen.eu/> >> über uns >> Presse



# News

Nr. 019/2012

Landeshauptstadt  
München  
Schul- und  
Kulturreferat  
Sportamt

MÜNCHNER  
Haupt'



Raiffeisen  
Meine Bank

Schützen und Vereinsbedarf  
HOLME  
Erding - Schweinfurt - Tittmoning

Mobilität ist Freiheit...  
AUTO  
HUTZLER  
An- und Verkauf - Kfz-Meisterwerkstatt

J. BAUMGARTNER  
GMSH

Spunker  
Uhren und Schmuck  
Königsplatz  
Königsplatz  
Schützenketten

Bichlmeir  
GmbH

Eisen-Wolf GmbH  
Entsorgungsbetrieb

Dr. med. dent.  
Ludwig Riedl  
Zahnarzt